

1 月 27 日 : 上昇トレンドは徐々に落ち着く

上昇トレンドは徐々に落ち着き、調整の可能性が高まると証券各社は予想する。

旧正月明けの 1 日目は上昇トレンドが続いた。しかしながら、テクニカル的にはシューティングスターが表れており今後の下落を示唆しているとロンベト証券は語った。

ホーチミン取引所の VN 指数は 0.81% 高の 1,117.10 ポイントで取引を終えた。

ハノイ市場の HNX 指数は 0.4% 高の 220.76 ポイントで取引を終えた。

指数はプラス圏を維持したため、売り圧力がそこまで強くないことを示している。本日は下落し下値を固める展開となるだろうとロンベト証券はコメントした。

そのため、投資家は投資のペースを減らし、資金の動向を注視するべきだ。そして、売られすぎた銘柄が買いやすい値段になるまで待つことができるだろうと予想した。

サイゴンハノイ証券は、VN 指数が調整に入り、さらなる上昇の機会を待つ展開となると予想。相場は上昇トレンドに戻ると確認されていないが、反発になれば長短両投資家にとって良い機会となるだろうとコメントした。

短期的には、1,150 ポイントまでの上昇が見込めると予想した。

ミラエアセット証券は、相場は上昇したものの、休暇明けの売り圧力が強いとコメントしている。短期的には楽観的だが、1,120-1,130 ポイントでは値動きが荒くなるだろうと述べた。

外国人投資家の動向を見ると、買い越しを続けている。

ホーチミン市場で、HPG、VIC を中心として 5,188 億ドンを買い越していた。

BIDV 証券は VN 指数が 1,150 ポイントの節目を抜く可能性について言及していた。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。